

GRUPOS PARROQUIALES

Coro de la Parroquia de Santiago

Formado en Mayo de 1989, en estos momentos lo componen 20 miembros de diferentes edades

El «coro de hombres» como todos llamamos a este coro parroquial se formó en Mayo del año 1989, siendo su director Juan Miguel Martínez Martínez y el organista Alfonso Muñoz Sánchez. Actualmente continua el mismo director siendo su organista José Antonio Pérez Martínez. Lo componen 20 hombres de diferentes edades.

Habitualmente canta en la Misa de los sábados por la tarde y en las grandes solmenidades: fiestas, triduo Pascual, Novenas de Santa Eulalia, Oficios de Semana Santa, Primeras Comuniones, etc., siendo siempre admirados por todas las personas totaneros y forasteros que nos han visitado en estos grandes días.

Desde esta Hoja Parroquial agradecemos el servicio que prestan y les animamos a que con sus voces sigan ayudándonos a vivir más y mejor nuestras celebraciones, acercándonos más a Dios a través de la Eucaristía.



Nº 24 Noviembre de 2006. Edita: PARROQUIA DE SANTIAGO EL MAYOR DE TOTANA

Comenzamos el Adviento

El próximo domingo 3 de Diciembre comienza el Tiempo de Adviento. Durante los siguientes 4 Domingos estaremos a la espera de la pronta llegada de Jesús el mesías Salvador

Adviento es tiempo de espera, tiempo de espera de la llegada de nuestro Señor Jesucristo, nuestro Salvador. Estamos expectantes por que Jesús va a venir próximamente a la tierra y se va a encontrar con nosotros.



Durante estos cuatro domingos, simbolizados por cuatro velas que se van enciendo progresivamente en el altar debemos de reflexionar este hecho que es la razón de ser de todo cristiano, la venida a la tierra de Jesús para hacerse uno de los nuestros y mostrarnos el camino de la salvación.

Adviento es alegría por la próxima llegada de Jesús, pero es también reflexión. Cada año celebramos este tiempo litúrgico porque tenemos que experimentar que en el fondo lo más importante es celebrar y vivir la llegada de Jesús a nuestras vidas. Si no hacemos el esfuerzo de hacer presente a Jesús en nuestra vida, de nada sirve el Adviento y de esta manera nos vamos alejando cada vez más de nuestra fe.

Noticias de la parroquia

«Avisos Parroquiales con motivo de las Celebraciones en honor a Santa Eulalia»

- VIERNES 8 DE DICIEMBRE:
 - 08:00.- Misa en el Santuario de La Santa
 - 09:00.- Traslado de Nuestra Patrona hasta la ciudad
 - 12:00.- Recibimiento en el Rulo y traslado a San Roque
- SABADO 9 DE DICIEMBRE:
 - 12:00.- Misa en la Ermita de San Roque
 - 17:00.- Traslado de Nuestra Patrona desde San Roque y al llegar Santa Misa
 - 24:00.- Sereneta a Nuestra Patrona .
- DOMINGO 10 DE DICIEMBRE (DIA DE SANTA EULALIA):
 - 11:00.- Misa solemne Presidida por el Sr. Obispo.
 - 17:00.- Proceión con la imagen de Santa Eulalia
- DOMINGO 17 DE DICIEMBRE :
 - 12:00.- Ofrenda Floral desde la Glorieta del Convento .
- NOVENARIO: LUNES 11 al MARTES 19 de DICIEMBRE
 - a 19:30 Días Laborables y Sábado, 18:00 Domingos



queremos dar la bienvenida a estos nuevos miembros que se han incorporado a nuestra Parroquia:

Elena Martínez, Santiago Zamora, Paloma López, Alba Guerao, Francisco José Lozano, Soraya Vicente, Mariano Márquez, Estefanía María Mancera, Isaac David Caballero, Nicole Leida Herbás, María Rosario Ríos, Joaquín Cossio, Wanda Monserrat Cossio, Pablo Moral, Hugo Valenzuela, Germán López, Jean Carlos Giménez, Ezequiel Utrera, Shirley Samanta Haro, Noelia Vanesa Encinas, Ana Murcia, José García, Pablo Saez, Alexander Avilés y Araceli Diana Ziñzhay.

María en el adviento



Permanece discretamente en el segundo plano, pero su influencia lo invade todo. Su función en la ejecución del plan de Dios es importantísima, pero esta subordinada completamente a la misión de su divino Hijo. La escena de la Anunciación ocupa de manera casi constante el pensamiento de la Iglesia durante el adviento. Aparece con toda claridad la incomparable importancia de María en el plan de la Salvación. Según nuestra tradición, el fiat de María, su «sí» rotundo al papel que Dios pensó para ella, tuvo importancia decisiva a la hora de realizarse el plan de Dios para salvar a la humanidad.

En la liturgia revivimos la escena de la Anunciación, escuchamos el diálogo entre el ángel y la Virgen, vivimos el suspenso de aquel momento que precede a la palabra de consentimiento. Fue un momento de decisión que llamamos a veces el «*momento de la verdad*». Se hace una opción, y a partir de ese momento la vida toma un curso nuevo. Ponemos en marcha una serie de acontecimientos que afectan no sólo a nuestro destino, sino también al de otros. La Virgen María no dudó. Simplemente pidió una explicación: «¿*Cómo puede suceder eso?*». No había tiempo para pensar las cosas con profundidad. No era posible prever todas las consecuencias de su decisión. En realidad, la perspectiva debió de haber sido pavorosa, e hizo lo único que podía en aquellas circunstancias: hizo un acto de fe y dijo sí a la propuesta de Dios.

Su respuesta no sólo fue pronta y sin reservas, sino gozosa. Ella respondió con gozo a la buena nueva que le llevó el ángel. Ella aceptó el don divino a favor de todos nosotros; y la humanidad asintió en ella a su salvación. María está presente a lo largo de todo el adviento. Ella posee el secreto de este tiempo. Adviento es el tiempo de la esperanza, y nosotros invocamos a Nuestra Señora como Mater Spei, o Spes Nostra Salve. Ella es la esperanza de la Iglesia y de cada uno de sus miembros. En su estado actual de gloria, unida perfectamente en cuerpo y alma con el Señor, vemos a qué alturas estamos nosotros.

PASTORAL SOCIAL

Semillas en Adviento

Suena la radio, miras televisión, lees un periódico...observamos la realidad y todavía hay mucho dolor: una bomba mata a todos los miembros de una familia; millones de niños y mayores padecen hambruna, enfermedad y muerte; niños apalean e intimidan a un compañero en clase; nuevas pateras, con mujeres embarazadas y niños, cruzan el estrecho buscando un porvenir; el cambio climático provocado por el hombre amenaza, no hay acuerdo para reducir emisiones de CO2.....

Es cierto, son numerosas las situaciones profundamente injustas y podemos caer en el desánimo. Hay tantas realidades con ausencia de Dios. Y, sin embargo, si miramos bien, las huellas de Dios están muy presentes en nuestro mundo, en la medida en que muchas personas, nosotros mismos, colaboramos con el proyecto del Reino de Dios: un mundo nuevo, de justicia y dignidad para todos, lleno de vida...

Nos acercamos a un tiempo privilegiado para esto; «el Adviento», tiempo de preparación, «*allanad el camino...*», tiempo de esperanza comprometida y de conversión....

Recibimos una invitación a dejar que la llamada de Dios nos toque para unir cada vez más fe y vida y, a que el soplo del Espíritu nos refresque y nos ayude a seguir poniendo las manos en la masa en este mundo.

Nuestras pisadas, Señor, también huellas de Dios, nuevos caminos y semillas de ESPERANZA.



Tu palabra me da vida

Evangelios del mes de Diciembre

Domingo 1º de Adviento (3 de diciembre)

Lucas 21, 25-28. 34-36: <Se acerca vuestra liberación>

En este primer domingo de Adviento, Jesús prepara a sus discípulos sobre lo que está por venir: el Hijo de Dios. Nos adentramos, pues, en tiempo de reflexión, tiempo de compartir y vivir de una forma plena nuestra Fe.

Domingo 2º de Adviento (10 de diciembre. Santa Eulalia)

Lucas 3, 1-6: <Todos verán la salvación de Dios>

El testimonio de Juan nos ha de servir de ejemplo para continuar preparando nuestro camino hacia el Señor. Otro claro ejemplo es el de nuestra patrona Santa Eulalia, que rindió una corta vida de entrega plenamente a Jesús dando su vida por Él.

Domingo 3º de Adviento (17 de diciembre)

Lucas 3, 10-18: <¿Qué hacemos nosotros?>

Con esta lectura Jesús nos muestra como hemos de comportarnos en tiempo de espera, tiempo de preparación en la llegada del más grande. Pero aún vamos a ir un poco más allá e interpretaremos que no sólo hemos de practicar buenas obras, palabras y pensamientos sino que será un aprender continuo.

Domingo 4º de Adviento (24 de diciembre de 2006)

Lucas 1, 39-45: <Bendito el fruto de tu vientre>

María se prepara para el nacimiento del Salvador. También tenemos que decir que durante este tiempo de Navidad son muy importantes para el cristiano las personas más queridas, las que nos acompañan y aquellas que ahora están con Jesús.

Domingo 31 de diciembre. Fiesta de la Sagrada Familia

Lucas, 2, 41-52: <Jesús es encontrado en el templo>

Hoy celebramos dos acontecimientos: la fiesta de la familia de Jesús y el último día del año. Por eso, damos gracias por el año 2006 que nos has regalado y te pedimos perdón por los pasos que hemos dado fuera de tu Camino y por las veces que has venido a nuestras vidas y ni te hemos conocido.



Orientaciones Pastorales 2006-2010

Carta abierta de Monseñor Juan Antonio Reig Pla, Obispo de Cartagena

Queridos hermanos sacerdotes, religiosos y fieles cristianos laicos:

Estas orientaciones pastorales que os propongo nacen del interés por fijar la atención en aquellos aspectos de la misión de la Iglesia que hoy son más necesarios y urgentes en nuestra Diócesis. Desde la perspectiva de la primacía de la gracia y la radicalidad evangélica, pretenden promover la santidad y la misión de todos los cristianos bautizados y alentar toda la acción evangelizadora y misionera de nuestras comunidades cristianas.

En comunión con el Santo Padre Benedicto XVI, siguiendo las indicaciones del Plan Pastoral de la Conferencia Episcopal Española, y después de la reflexión promovida en el seno del Consejo del Presbiterio, propongo insistir en la **centralidad de la Eucaristía**, cauce para revitalizar la vida cristiana desde el corazón.

Vivir de la Eucaristía supone revisar todos los procesos encaminados a la promoción de la fe: anuncio cristiano, catequesis de iniciación cristiana, transmisión de la fe, educación cristiana y formación teológica. Esta transmisión de la fe tiene como meta lograr, con la gracia de Dios, que cada cristiano bautizado se transforme en un auténtico sujeto cristiano que acoge personalmente la fe que le adhiere a la persona de Jesucristo y escucha y medita su palabra

Vivir de la Eucaristía supone, al mismo tiempo, que la parroquia, los movimientos y la propia familia van siendo construidas por la Eucaristía en auténticas comunidades cristianas llamadas a ser un propio sujeto: el pueblo de Dios que se siente acompañado por el Crucificado-Resucitado; que escucha su Palabra y celebra los sacramentos.

Desarrollar el sentido de pertenencia a Cristo y a la Iglesia, vivir la vocación bautismal como seguimiento de Cristo en el seno de la comunidad cristiana y saberse pueblo de Dios llamado a la Santidad por la fuerza del Espíritu.

Vivir la Eucaristía y caminar desde Cristo supone también reconocer a Cristo en el hermano, crecer en la caridad concreta en el ámbito de la propia comunidad cristiana y abrir generosamente el corazón a los enfermos, a los pobres, emigrantes y a cuantos sufren.

La caridad cristiana nos urge y no tiene fronteras. Este amor -ágape- es signo de identidad de la comunidad cristiana. En ella aprendemos que Cristo es la única respuesta a todos los interrogantes sobre el hombre y su destino y que la comunidad cristiana es la auténtica posada en la que, tras la familia, somos acogidos por Dios y se nos regala la posibilidad de pertenecer a la familia de los hijos de Dios.

Estas orientaciones pastorales y su concreción en las actividades que se proponen y que vosotros mismos podeis completar y adaptar a vuestra realidad pastoral concreta, necesitan ser acompañadas por la conversión y renovación espiritual.

Confío a María Inmaculada todas nuestras inquietudes y trabajos y os invito a consagrar vuestro corazón a la que es nuestra Madre. Con mi bendición,

Juan Antonio Reig obispo de Cartagena